

Warum noch in der Kirche bleiben

Vortrag von Regens Dr. Volker Malburg, Bez. Präses Maria Laach und Diözesanpräses Trier.



Dr. Malburg mit seinen Schützern in der Aula des Klosters Maria Laach

Anlässlich des Einkehr und Kulturtages des Bezirksverbandes Maria Laach, hielt Dr. Malburg einen sehr beachtenswerten Vortrag.

In der herrlichen Aula des Klosters sprach Dr. Malburg zu dem Thema „Warum in der Kirche bleiben“.

Nach einer sehr offenen Darlegung von Argumenten für einen Kirchenaustritt (Missbrauch, Mangel an Reformen, Mangel an Demokratie und Gleichberechtigung) ging Malburg auf die Argumente ein, die für ein Verbleiben in der Kirche sprechen.

Weiter ging Malburg der Frage nach: Was ist Glauben?

Danach erläuterte er an er einigen Beispielen, aus dem Bistum Trier, was die katholische Kirche leistet:

Das Bistum Trier betreibt eine Fülle solcher Einrichtungen. Dazu einige Zahlen:

- Jeden Tag besuchen ca. 42.500 Kinder die 494 katholischen Kindertageseinrichtungen im Bistum Trier. Über 10.200 Erzieherinnen und Erzieher arbeiten täglich für die Kinder und ihre Familien.

- Der Caritasverband für die Diözese Trier übernimmt die spitzenverbandliche Vertretung der 160 katholischen Einrichtungen und Dienste der Behindertenhilfe.
- Das Bistum Trier unterhält 37 Krankenhäuser.
- Es gibt eine Einrichtung für Opfer von Gewalt und für die Wiedereingliederung von Drogenabhängigen in die Gesellschaft.
- In 132 Ambulatorien, medizinische Fürsorgestellen und HIV-Zentren finden Menschen Hilfe.
- 49 Schulen betreibt das Bistum Trier.
- Die Anzahl der Familien- und Lebensberatungsstellen beträgt 20.
- Es gibt im Bistum Trier 4 Telefonseelsorgen.
- Und 50 Waisenhäuser und andere Zentren zum Schutz des Kindes werden vom Bistum betrieben.

Zum Schluss gibt uns Dr. Malburg mit auf den Weg:

Meiner Argumente wollten eine Anregung sein. Sie stelle sicherlich nicht alles dar, was man für die Kirche und den Glauben ins Feld führen kann. Wichtiger als viele Sachargumente ist sowieso das persönliche Zeugnis. Was sind die Argumente, die mich in der Kirche bleiben lassen? Was ist mir am Glauben wichtig? Wo gibt mir der Glaube halt.

Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder. Bei Interesse könnt ihr den gesamten Artikel unter Schützenverein Kelberg <https://www.schuetzenvereinkelberg.de> nachlesen.

Artikel/ Bild Jürgen Schäfer, Kelberg